

Grupo "El Errante" inicia temporada

Estrenan "Peligro a cincuenta metros"

Esta noche a las 22 horas comienza en la Casa de Arte en Villavicencio la nueva temporada de la compañía El Errante que el año pasado se luciera en su presentación de "Macondo".

El grupo compuesto por ex alumnos de la Escuela de Teatro de la Universidad Católica estrenará, o mejor dicho reestrenará, la obra de José Pineda y Alejandro Sieveking "Peligro a cincuenta metros".

La pieza teatral que se dió hace algún tiempo consta de dos partes. Una cuyo autor es Pineda se titula "Las obras de Misericordia" y se trata precisamente de hacer una crítica a estas obras que no se cumplen.

Uno de los actores dice:

"Quién le da de comer al hambriento. Quién le da de beber al sediento..."

La otra parte es de Alejandro Sieveking y se llama "Una vaca mirando el piano". Mucho más compleja que la anterior, este trozo trata varios problemas de tipo universal como las guerras, muerte del

grupo "El errante" inauguraría de esta manera una de las series de presentaciones de la Casa de Arte ubicada en Villavicencio 316.

Grupo "El Errante" inicia temporada. [artículo]

Libros y documentos

FECHA DE PUBLICACIÓN

1972

FORMATO

Artículo

DATOS DE PUBLICACIÓN

Grupo "El Errante" inicia temporada. [artículo]

FUENTE DE INFORMACIÓN

[Biblioteca Nacional Digital](#)

INSTITUCIÓN

[Biblioteca Nacional](#)

UBICACIÓN

[Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile](#)